

Klassenstufe: 4-6



Warum ist Internetsicherheit wichtig?

Wenn Kinder älter werden, gehen sie Beziehungen zu Gleichaltrigen ein und beginnen ihre Sexualität zu erkunden. Die heutige Entwicklung von Technologie und Digitalisierung schafft viel mehr Möglichkeiten zur Kommunikation. Aber sie birgt natürlich auch Gefahren. Junge Menschen ist es oft unangenehm, mit Erwachsenen über ihre Beziehungen zu sprechen, vor allem wenn es um Social Media, Gaming und Co geht, weil sie befürchten, dass ihre Eltern den Zugang zu ihren Geräten einschränken, wenn es Bedenken gibt. Positive Beziehungen zu Erwachsenen helfen Kindern und Jugendlichen jedoch, sichere und gesunde Entscheidungen zu treffen, sowohl on- als auch offline.

In diesem Workshop für Kinder- und Jugendliche von Klasse 4-6 geht es um die Onlinesicherheit, Privatsphäre im Netz, Grooming, Sexting und Cybermobbing.

Voraussetzung sollte eine bereits vorhandene Sexualaufklärung innerhalb der Schule sein, damit die Kinder ein Grundlagenverständnis über Sexualität, Intimität und Grenzen haben.

Dauer: 180 min.

Kosten: 490 €

